
Traurige Nachricht

Geschrieben von Guido
Freitag, 7. November 2008
Letzte Aktualisierung Freitag, 26. Juni 2009

Verfasst von Trikeringo's Bruder

Leider ist mein Bruder Ingo im Alter von 43 jungen Jahren völlig überraschend am 17.10.2008 von uns gegangen.

Für alle war es unbegreiflich, einen Menschen wie Ingo so früh zu verlieren.

Mir werden die herrlichen Trikeausflüge mit Ingo während meiner kurzen Urlaubstage bei ihm immer in Erinnerung bleiben. Sein unverkennbares Lachen, seine Frohnatur und die herrlichen Stunden mit Ihm werde ich vermissen.

Da ich auch begeisterter Triker bin, wird das Trike auch weiterhin im Familienbesitz bleiben, besonders, da es Ingo's "Ein und Alles" war. Ingo hat jede freie Minute genutzt, um sich seinem Trike zu widmen.

Die Webpräsenz wird weiterhin online bleiben und von mir in Memory of Ingo weiter gepflegt.

Grüße an alle, die meinen Bruder gekannt haben und alle, die mich kennen.

In Gedanken bei Ingo,

Guido